
律政司司長談鼓吹「港獨」（只有中文）
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以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（四月二十五日）出席

立法會司法及法律事務委員會會議後，與傳媒的談話內容：

記者：（有關「港獨」）

律政司司長：我們已說過，我們會跟正常程序去做，亦要看他們屆時

的實際行動，所以在我們正式有調查報告，和有正式決定之前，我想

我們不方便透露我們工作的其他進一步部署。

記者：現時有沒有看到一些煽動或一些……？是否組黨已經是違反法

律？

律政司司長：剛才已回答你這個問題。謝謝。

完
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